

GO.WEB.ID

Rangkaian HUT RI Ke-78, Plt Kakanwil Jateng Hantor Situmorang dan Kadiv Yankumham Hadiri Resepsi Kenegaraan

Narsono Son - JATENG.GO.WEB.ID

Aug 17, 2023 - 23:14



Sempurnakan Rangkaian HUT RI Ke-78, Plt Kakanwil Jateng Hantor Situmorang & Kadiv Yankumham Hadiri Resepsi Kenegaraan

SEMARANG - Plt Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah Hantor Situmorang

didampingi Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM Nur Ichwan hadir resepsi kenegaraan dan ramah tamah dalam rangka memperingati HUT Ke-78 Kemerdekaan RI Tahun 2023, Kamis (17/08/2023).

Kegiatan ini merupakan penutup dari seluruh rangkaian peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 Tahun 2023 di Provinsi Jawa Tengah.



Bertempat di Gedung Gradhika Bhakti Praja, hadir dalam kesempatan itu Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Ketua DPRD Prov Jateng Sumanto, Pangdam IV Diponegoro Widi Prasetyono, beserta para pejabat di lingkup pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

Dalam sambutannya Ganjar Pranowo menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh petugas yang membantu perayaan HUT RI Ke-78 kali ini sehingga dapat berjalan dengan baik.

"Terima kasih kepada seluruh petugas yang telah membantu, terkhusus anak-anak kita paskibra yang hari ini telah bertugas dengan sangat baik," ucapnya.

Ganjar menjelaskan bahwa resepsi kenegaraan ini merupakan acara yang istimewa, di mana para tamu yang hadir diundang untuk bersama-sama merayakan dan menghormati para pahlawan kemerdekaan yang berjasa bagi negara.

"Ini juga menjadi kesempatan baik untuk menjalin hubungan lebih dekat antara masyarakat dan tokoh-tokoh pejuang kemerdekaan di Jawa Tengah ini," ungkapnya.

Acara resepsi kenegaraan malam ini turut dimeriahkan dengan berbagai penampilan seni, antara lain paduan suara, vocal grup, tari tradisional dan pembacaan puisi.

Acara malam ini ditutup dengan pembacaan doa yang melibatkan enam perwakilan dari agama Islam, Kristen, Katolik, Hindu, Buddha dan Kong Hu Cu.

Tokoh lintas agama itu secara bergantian memimpin doa bersama mendoakan Republik Indonesia agar senantiasa diberikan kedamaian dan keselamatan di hari jadi ke-78 ini